

JESUITAS - CABAL - FEDERACIÓN - ESTRUCTURA DEL PODER SECRETO EN LA TIERRA - PARTE 2 - YAZHI SWARUU

Published 30 August 2021 by Agencia Cósmica, Gosia

Preguntas de Gosia:

Gosia: ¿El Vaticano profundo tiene contacto directo con alguno de los grupos ET?

¿Quién?

Yazhi: Desde nuestra posición, no podemos saber exactamente con quién están hablando, pero es bastante seguro decir que están hablando directamente con los oficiales de la Federación por encima del nivel local. Esto es descaradamente obvio para todos nosotros.

Gosia: ¿Está interesado el Vaticano en trabajar hacia el Nuevo Orden Mundial?

¿Cómo es eso? ¿Por qué?

Yazhi: El Vaticano y el Nuevo Orden Mundial son uno y lo mismo. El Nuevo Orden Mundial es el hijo del Vaticano. Aunque podemos decir que el mecanismo de control y los tentáculos del Cabal van más lejos e incluyen muchos otros aspectos y estructuras de poder en todo el mundo, todos los caminos conducen a Roma y el Vaticano es el centro de control sobre el Cabal, es el Cabal, el jefe del Cabal mismo. La razón es compleja y podría necesitar varios libros para responder, pero todo se reduce al control sobre la población de la Tierra. Sienten que ellos, los Illuminati Cabal, están perdiendo el control sobre el planeta porque para sus mecanismos de control sobre la gente hay demasiados humanos, por lo que deben adelgazar el rebaño, como dicen, palabra por palabra.

Básicamente, todo es por control y más poder. Todas las personas en el poder y que tienen poder quieren más poder, simplificando al máximo las cosas.

Otro punto que quiero señalar aquí es que todas esas palabras como Illuminati, o Cabal, son abusadas en exceso en los medios, y ahora están quemadas y ya no tienen el significado correcto. Estas estructuras de poder se describen mejor como sociedades secretas crípticas que se mantienen alejadas de la gente y fuera de su vista a toda costa. Esto significa que la estructura de control real, sociedad o como quieras llamarla, es más profunda que los Illuminati, los Jesuitas, el Cabal y todos aquellos que son solo la primera capa delgada bajo la percepción de la gente de la realidad en la Tierra.

Quiero decir que la mayoría de la gente sigue pensando que los "Illuminati" son una "teoría de la conspiración", debatible y perteneciente a la ficción. Es muy probable que ni siquiera exista, dicen. Entonces, ¿cómo pueden siquiera comenzar a comprender la existencia de una estructura de control mucho más profunda que domina y dicta todo a los Illuminati, los Jesuitas, el Cabal y todos aquellos en un nivel superficial?

Hay un nivel de sociedad secreta de control más profundo debajo de aquellos, que pueden o no tener un nombre que conocemos, solo ellos conocen su nombre, si es que tiene alguno.

Gosia: Ok, gracias. ¿Con quién están trabajando para establecer este Nuevo Orden Mundial? ¿Sabes quién está detrás? ¿Algún extraterrestre real?

Yazhi: Sabemos que están trabajando con varias razas extraterrestres y algunas otras razas terrestres que son desconocidas para el gran público, como algunos Agarthianos y, por supuesto, las razas Reptiles de la Tierra. Desde fuera del planeta directamente, se sabe que están trabajando con Blancos Altos, Grises Altos y Naranjas, entre otros, en cantidades menores que sabemos que existen pero que no podemos precisar.

Gosia: ¿Alguna de las llamadas razas positivas de la Federación allí?

Yazhi: Buena pregunta. Sí, también están hablando con buenas razas de la Federación. Los que todo el mundo conoce. Como mencionamos muchas veces antes, no son ni buenos ni malos, simplemente son. Solo se los considera "buenos" porque recientemente la Nueva Era les ha impuesto ese atributo, por lo que la gente lo toma como un evangelio. No, no solo son buenos, son personas con intereses, no se puede juzgar a una raza entera por las acciones de unos pocos y no se puede asumir que todos son buenos y trabajando por tus intereses solo porque son miembros de tal o cual otra llamada raza positiva, según la etiqueta de Nueva Era controlada por la CIA.

Todos moviéndose según intereses. ¿Qué hay para cada grupo? Sabemos que han acordado varios tratados que básicamente explotan a la gente de la Tierra, o el consentimiento otorgado por funcionarios y representantes del gobierno para que las personas sean secuestradas, abusadas, experimentadas y simplemente explotadas. Por eso debes dejar de votar y dar tu consentimiento a los políticos que muchas razas ven como representantes legales de tus intereses y de ti en general.

Están hablando con ellos usando portales, en interacciones cara a cara o parlez, también usando telepresencia o videollamadas simples. Tecnología según sea necesario, incluido Muon. Todos los que no están en la civilización oficial a nivel de calle de la Tierra usan Muon de transmisiones gravitacionales codificadas.

Gosia: ¿Pero cómo se llevan, las razas de la Federación con otras regresivas que también hablan con el Vaticano? ¿Cómo se las arreglan para ponerse de acuerdo en las cosas?

Yazhi: No es una interacción fácil, es complicada y no asumo que sé exactamente cómo y dónde, no sería posible. Pero sí sé que las cosas no son tan blancas y negras como en las razas extraterrestres buenas y malas como se ve desde el nivel de la Federación. Como he explicado antes, esos conceptos como los extraterrestres malvados vienen de la Tierra y se desarrollan en la Tierra y solo se ven como tales en la Tierra.

Gosia: Entiendo. Pero incluso así, estoy segura de que no cooperan fácilmente. Los llamados "buenos" y los "malos".

Yazhi: En el nivel directo en la Tierra solamente. Los que están detrás de los niveles humanos de la Sociedad Secreta, detrás de los niveles humanos más profundos, son dos razas principales no humanas que son las que tienen la mayor influencia negativa sobre la sociedad humana. Esos son los Reptiles y los Grises Altos.

La Federación habla con esas razas, pero no solo. Sabemos que los oficiales de la Federación, sean quienes sean porque están por encima del nivel local de la Federación, hablan con esos Reptiles y Grises Altos y también con los principales oficiales humanos de la Sociedad Secreta y también con los niveles inferiores del Cabal Illuminati-Jesuitas, y también directamente con los políticos del nivel de la calle y los "funcionarios electos" cuando lo consideren adecuado o según sea necesario.

Sobre todo los que permanecen en el poder durante mucho tiempo, como Putin y otros como los de las repúblicas socialistas o comunistas porque permanecen en posiciones de poder por mucho tiempo. Por lo tanto, apenas hay interés en hablar con los funcionarios electos que solo permanecerán en el poder durante 4 años, 8 como máximo, porque si lo hacen terminarán sabiendo demasiado y tal vez se conviertan en un problema más adelante.

Gosia: ¿Y todos esos grupos juntos han acordado el Nuevo Orden Mundial con el Vaticano? ¿Como una especie de plan mutuo, como en una mesa redonda?

Yazhi: Sí ¡Exactamente! Desde abajo, todos quieren lo mismo: más poder. Todos trabajan mediante códigos secretos y reuniones secretas y son miembros de Sociedades Secretas que obedecen y son leales a sus líderes superiores. Si no se ajustan a las instrucciones que están por encima de su nivel, pueden incluso enfrentar el ostracismo o la muerte.

Me refiero al nivel de la Tierra. Pero incluso en el espacio, los Reptilianos son vistos como una especie problemática semi-contenida en la Tierra que tiene su parte en la creación del desastre en la Tierra. Pero que sepas que el 'lío' solo se ve como tal desde el nivel humano de la calle. Los demás solo ven eso como el lado desordenado de una granja. El corral de los cerdos o la cerca del ganado.

Gosia: Ok, pero especifiquemos. ¿Quién participa en esas reuniones de "mesa redonda"? Estoy tratando de determinar quién está detrás del Nuevo Orden Mundial. Si solo se refirió a la reunión a nivel de la Tierra... entonces, ¿cuál es la participación de la Federación si no participan directamente?

Yazhi: Ha habido muchas mesas redondas. Pero a las que nos referimos aquí son las reuniones que los oficiales de la Sociedad Secreta tienen dentro de varios de sus niveles, especialmente los más profundos, y en el caso de los más profundos, esas mesas redondas también incluyen representantes no humanos. Esas reuniones ocurren en varios niveles, incluido el nivel de la Federación. Imposible precisar dónde y quién, pero sabemos que tienen lugar. Por ejemplo, una reunión de mesa redonda de nivel superficial que tiene lugar anualmente en la Tierra es la ahora infame reunión del grupo Bilderberg. Bastante superficial en el nivel de control, subrayo. Todo está compartimentado. Eso significa que habrá una reunión de grupo en un nivel superficial, como las reuniones del G-8, luego más profundo como en los Bilderberg, luego más profundo como en los Illuminati-Jesuitas, luego más profundo como en las Sociedades Secretas, luego más profundo como en Sociedades Secretas con no humanos, y luego incluso más profundas como en Sociedades Secretas, no humanos y líderes o representantes de la Federación.

Cada nivel será controlado por el más profundo. Y solo se les dará lo que necesiten saber. Así que ningún nivel superior sabe lo que realmente está sucediendo.

Gosia: Y la idea del Nuevo Orden Mundial con el Vaticano... ¿de qué nivel viene eso?

Yazhi: El Vaticano no es solo un nivel, son varios niveles. Pero lo que se llama Vaticano con ese nombre puede ser solo un significado a nivel de la Matrix humana. Incluso ellos saben que la religión es falsa. O mejor dicho, saben que es falsa. Todo es pantomima para la gente, controlarlos para seguir explotándolos en todos los aspectos.

Gosia: Ok, pero la idea del Nuevo Orden Mundial proviene del nivel de la Tierra y solo está permitida por la Federación o la Federación está involucrada en querer implementar el Nuevo Orden Mundial a través del Vaticano?

Yazhi: Creo que es ingenuo pensar que tal plan solo vendría de un nivel humano. La Federación está involucrada. Solo quieren que parezca puramente humano.

Gosia: Pero luego esto va a mi pregunta anterior. Si los involucra, de alguna manera tenían que llegar a un acuerdo con todas esas otras razas, las "regresivas", que también están hablando con el Vaticano. Y es sorprendente que lo hicieran ya que son tan diferentes. A menos que todo esto todavía funcione de otra manera que no conozco.

Yazhi: Entonces eso plantea la pregunta, o la afirmación, ¿son realmente tan diferentes? Ahí es donde empiezo a decir que la Federación está siendo regresiva.

Gosia: Correcto. De lo contrario, no podrían cooperar. ¿Cómo cooperaría un Siriano con el Gris Alto con respecto a la Tierra?

Yazhi: Yo digo que no lo hacen, no directamente. Puede que estén actuando de forma permisiva. Eso significa que esto proviene principalmente de un nivel humano, con la cooperación de razas no humanas ligadas a la Tierra como los Reptilianos y los Grises Altos. Y este también ha sido mi punto desde hace algún tiempo.

Gosia: Pero dijiste anteriormente que ESTÁN involucrados en el Nuevo Orden Mundial. Y antes de eso, que el Nuevo Orden Mundial es el Vaticano. Y también que el Vaticano les habla directamente a todas esas razas regresivas. Entonces la Federación de alguna manera debe estar conectada aquí A TRAVÉS DEL

VATICANO con todas esas razas regresivas. A menos que el Vaticano habla con todos. No es que cooperen directamente entre sí, como dijiste, los Grises altos, etc. con las razas de la Federación.

Yazhi: Sí. Como dije, esta es una estructura complicada y no podemos saber exactamente cómo funciona, no exactamente. Pero podemos ver que está ahí y no es necesario saber el cómo exacto. ¡Solo que está ahí! Y es seguro decir que el Vaticano habla con casi todo el mundo.

Gosia: Ok, dejemos de investigar eso por ahora entonces. Tengo otra pregunta. ¿El Papa habla directamente con la Federación? ¿O solo el Papa Negro? ¿O ninguno de los dos?

Yazhi: El Papa es un sumo sacerdote en su Sociedad Secreta, pero está lejos de ser el líder del Vaticano, y mucho menos un líder profundo de la Sociedad Secreta. Es otro títere, mal parasitado por entidades no humanas, en su mayoría Reptiles. Incluso en ese nivel, ambos, Papa blanco y negro, hablan con la Federación. Incluso es de conocimiento público que algunos Papas han hablado directamente con los extraterrestres cara a cara en las instalaciones del Vaticano.

Gosia: Entiendo ok. Tengo otra pregunta. ¿Por qué los que están en niveles más profundos se sienten tan superiores a otros humanos en la Tierra? No entiendo exactamente. ¿De dónde viene eso? ¿SON humanos verdad? ¿O tiene que ver con su vínculo genético con algunos extraterrestres? ¡Pero todos los humanos reales son extraterrestres! NO comprendo esto en absoluto.

Yazhi: Esta es una pregunta complicada de responder, pero también es una de las más evidentemente obvias de ver o notar, ya que también sucede en niveles inferiores. Puedes ver esto incluso en la dinámica social del lugar de trabajo en la Tierra, donde los jefes disminuyen y molestan a sus empleados constantemente y los ven como individuos inferiores, a veces incluso quitando sus nombres reales mientras están en el trabajo solo porque sus hijos pueden tener el mismo nombre como uno de sus empleados. Es un fenómeno social. Complejo de superioridad, bullying. Los ricos se sienten superiores a los pobres.

Siento que es el mismo fenómeno, solo que empeora cada vez más a medida que avanzamos. Entonces, desde un nivel, algunos jefes pueden ver a sus empleados como seres inferiores, porque ellos mismos fueron tratados como tales antes, o por cualquier razón psicológica, pero luego esos jefes reciben el mismo trato, también son vistos como inferiores por las personas que viven en un nivel superior. Y cuanto más ricos sean, más alienados estarán de la población en general. Por tanto, viéndolos como seres inferiores.

Un ejemplo de esto es el clásico dicho de María Antonieta: Si les gens n'ont plus de pain à manger, alors pourquoi ne mangent-ils pas de gâteaux? (Si la gente ya no tiene pan para comer, ¿por qué no comen pasteles?). Significa que Antonieta no tiene la más remota idea de cómo vive la gente. No tiene idea de lo que puede ser, o son, la pobreza y la lucha.

La gente, los humanos que viven en niveles de élite de la sociedad, simplemente están alienados de la gente, del grueso de la población. ¡Así que los ven como mendigos, como estúpidos, como infectados y sucios! Ergo, seres menores. Y cuanto más alto viva la gente en los estratos sociales, más tenderá a despreciar a la gente por debajo de ella. Veo esto como reacciones humanas básicas.

Además, otro componente aquí es que las personas que viven en estratos sociales más altos en la Tierra, la mayoría de ellos, si no todos, provienen de líneas sanguíneas. Es decir, vienen o descienden de familias centenarias, o milenarias, que siempre han tenido poder, rango social y dinero. Esas familias incrustan en sus hijos la idea, desde que eran muy pequeños, de que son diferentes, que provienen de sangre (realeza) y, por lo tanto, tienen derecho a poseer lo que poseen y a hacer lo que quieran, incluido el abuso de personas "inferiores" a ellos.

Breve comentario de Anéeka recuperado de conversaciones anteriores:

Anéeka: Se puede decir que los Jesuitas presionan a su gente que controlan en sus redes a la sociedad secreta con mafia, para que hagan contacto con seres ET o con otros contactados para que les sea posible infiltrarse ahí entre los contactados, y si es posible, infiltrarse con los mismos ET que el Vaticano sabe y acepta que están aquí.

El Vaticano controla los telescopios a nivel mundial, aun através de subsidiarias y otras empresas como frente, pero detrás está el financiamiento del Vaticano y su control. De ahí se censura lo que encuentran, así nunca llega al público lo que dichos telescopios descubren y ven.

También hay que ver que telescopios ópticos con base terrestre opuestos a los orbitales como el Hubble, tienen un alcance y uso limitado en cuanto a exploración espacial se refiere pero sirven muy bien para seguir y rastrear movimientos de naves espaciales, especialmente las grandes, en proximidad a la Tierra o en órbita terrestre, y esa es la razón principal, o casi la única verdadera razón, por lo cual el Vaticano gasta tanto dinero en controlar telescopios. Es para ponerle el ojo encima a las naves en órbita y saber qué esperar.

Aunque la Federación en sí, nosotras hemos comprobado que si están en contacto con altas esferas del Cabal controlador de la Tierra, especialmente Vaticano que es el centro de mando terrestre principal, el Vaticano si le interesa seguir y rastrear las naves y sus movimientos, porque no todas las culturas o razas no humanas en presencia u órbita terrestre son amistosas a ellos. Muchas razas o culturas trabajan en contra de sus intereses, más que nada por razones morales y éticas de dichas razas que se encuentra que están en contraposición con los intereses del Vaticano y por consiguiente del Cabal mismo.

Preguntas de Robert:

Robert: Es necesario para el funcionamiento de la Tierra y el desarrollo de la humanidad que existan estas organizaciones secretas? Son los mismos humanos los que crean esa necesidad para vivir esta experiencia 3D? Es necesario?

Yazhi: Sin ellas no estaría la Tierra como está estructurada. Entonces desde ese punto de vista el que la Tierra y su experiencia de vida en ella sea como es, si depende de las sociedades secretas y de la estructura socio política y de poder como está actualmente.

Por otra parte no es necesario que la Tierra esté sometida a la barbarie irracional que está experimentando por culpa directa de la estructura de poder de dichas sociedades secretas.

Pero cabe insistir aquí que las sociedades secretas detrás de los verdaderos poderes, las más profundas, tienen componentes no humanos que no demuestran ninguna piedad ni ninguna empatía hacia la población general. Sin embargo, esa "deshumanización" de parte de las personas humanas o no que estén en el poder no solo es algo definido o con una frontera clara como lo sería sociedad secreta de razas reptiles y otra de raza humana.

Como he explicado antes, las razas no dependen directamente de su apariencia física, de su contenedor biológico, sino de qué es lo que la mueve detrás. Por eso se ha insistido que el que la gente se vea humana en la Tierra no significa que sus "almas" lo sean.

Esto ocasiona que también, por procesos psicológicos, la gente en el poder, con el alma que sea, mientras no sea avanzada claro, verá al estrato social abajo de ellos como inferior tratándolo de esa manera por igual.

Este fenómeno se explica muy bien en la grotesca película Española llamada "El Hoyo" la cual recomiendo ver para comprender a fondo la psicología de clases

sociales en la Tierra y el porqué una clase social alta verá como seres inferiores sin derecho a nada a las clases sociales por debajo de la suya. Siendo que esto pasa aún dentro de la misma especie, es aún más notorio este fenómeno cuando involucra otras especies no evolucionadas espiritualmente como la sería las razas reptilianas presentes en la Tierra.

Robert: Dices que el Vaticano controla casi todo. Que es lo que no controla y porque?

Yazhi: Lo que no puede controlar el Vaticano son en primer lugar a las personas realmente despiertas y a las semillas. Los intentará limitar con sus reglas y leyes draconianas, pero adentro en sus mentes no podrá. Aunque se intenta también controlar adentro de sus mentes con los cambios genéticos y mentales invasivos que causa la vacuna contra el CV-19.

Tampoco controla a poblaciones indígenas aisladas dentro de zonas muy apartadas, sea dentro de junglas como la Amazonas o dentro del Congo, Kalahari, Borneo y Sumatra, Siberia y en Islas aisladas del Pacífico Sur, entre otros puntos alejados del mundo occidental.

El que no controle países enteros pequeños resulta altamente controversial, aunque se alega que eso aún ocurre. Ejemplo de esto son algunos pocos países en África. No los controla simplemente porque aun no ha llegado a entrar en esos lugares con suficiente fuerza aunque su meta como Cabal-Vaticano es la dominación mundial total y fuera de la Tierra también, como lo han demostrado sus planes invasivos a otros planetas y sistemas.

Robert: Gracias. Otra pregunta. Dijiste: "El Papa y todos sus sacerdotes y cardenales y todos esos no son católicos. Solo juegan a ser católicos como parte del mecanismo de control religioso sobre la población humana." Forman parte de algún otro credo? Son Satanistas? En que consiste esa "Religión"?

Yazhi: Todos ellos saben que la religión Católica y sus variantes, así como virtualmente todas las demás religiones oficiales de donde sean solo son mecanismos de control sobre y para la población humana.

Las religiones oficiales, todas ellas, son un compendio simplista de conceptos más complejos y profundos que solo los iniciados de sociedades secretas conocen bien. Esto porque no les desean dar y nunca les darían a la población humana conocimiento real y fidedigno porque les daría verdadero poder y eso pondría en riesgo a los que forman parte de las sociedades secretas que están en control de la Tierra.

Entonces las religiones solo son una caricatura de las que los controladores observan como "reales". Caricatura simplista para lo que ellos ven como mentes inferiores para "el pueblo tonto y fácilmente controlable". Los ven como inferiores mentalmente.

Sin embargo, esas religiones oficiales para el pueblo tienen dentro componentes fuertes de ritos que delegan u ocasiona que pase la energía mental de la población hacia reforzar las creencias y necesidades de los que están en el poder.

Entonces, dentro de los ritos y las creencias impuestas a la población usando religiones básicas simplistas, hay procedimientos que la gente hace que canaliza el poder mental y creativo de la población humana normal a manifestar realidades que les interesen a los controladores.

Y esto se ve reflejado hasta en la Nueva Era. En donde recientemente se les dijo a la gente que se abre el portal del León, en donde la población humana "despierta" que sigue cosas esotéricas supuestamente tiene más poder en esa época del año, y es cuando ellos recomiendan hacer ritos y dinámicas. Pero lo que no les dicen es que el que hagan ritos y dinámicas de energía en las fechas del portal del León, hacia principios de Agosto, es solo el canalizar la energía mental de los humanos hacia el reforzar los ritos de ellos, los controladores, porque en Agosto se abre el año nuevo

Egiptio que es cuando el Nilo crece y el sol sale de Leo, entonces la gente aun Nueva Era, y que se cree despierta, solo está reforzando Astroteología y Atonismo, adoración solar, sol negro, del tipo creado por Nefertiti y Ahkenaten, que son la base y el principio-fundamento de las creencias del Cabal, Illuminati y Vaticano.

Robert: Esa religión que procesan es la que guía a la humanidad a crear la realidad que ellos desean?

Yazhi: Si. No solo sirven las religiones para limitar y controlar la mente y la consciencia de la población humana, sino que de paso, hábilmente, canaliza la energía de la población hacia manifestar la realidad que ellos, los controladores, quieren.

Censurado en Youtube: Ejemplo de esto es la falsa pandemia, en la que los controladores imponen una serie de creencias que hacen que la población entera crea algo nuevo a manera de tulpas, que sea materializada o no, da lo mismo. Crean algo en las mentes de las personas, algo que no estaba y ahora ya está a conveniencia de las sociedades secretas que controlan el planeta.

Por eso mismo insisto que nunca ha habido virus real, porque no es necesario que lo haya, puesto que con tan solo meterle a la población la idea de que hay uno basta, y el que la población lo crea es lo que ellos buscan porque también es mucho más controlable la mente del colectivo que un microorganismo real que se les puede salir de control a ellos.

Robert: Entonces estos sacerdotes y cardenales en base a todo el conocimiento oculto recolectado por ellos a lo largo de más de un milenio de años han creado otra religión paralela cogiendo lo que más les interesa de cada parte de conocimiento antiguo centrándose en el "culto al sol negro" (Saturno), y eso sería el Satanismo?

¿Quién es la figura de Satanás?

Yazhi: Satanás y otros nombres "inabrazables" (o sea que no recomiendo decir mucho menos repetir) es una entidad o grupo de entidades que ponen o comprimen todo el concepto del mal en una sola "persona". Esto yo lo interpreto de nuevo como un elemento de simplificación para el pueblo de conceptos más complejos que los mismos controladores ven como demasiado elaborados como para que el pueblo tonto e iletrado comprenda.

Es decir dicen que el mal es causado por una entidad o grupo de entidades puestas como una persona específica material con cuerpo, siendo que "el mal" es algo mucho más complejo. Tan complejo que no desean que la población comprenda esto.

Aun así los nombres de entidades demoniacas, o regresivas, no se deben decir, mucho menos repetir, porque son parte, o son ritos de invocación de permisos de paso para entidades del bajo astral que se identifican o relacionan con dichos nombres. El decir sus nombres, más si es repetidos, es darles permiso de usarte o de invadir tu espacio.

Entonces de una u otra forma si, hay un elemento de fisicalidad en dicho mal, como hacen creer en las religiones. Sin embargo, ese mal estaría controlado por la misma persona que lo manifiesta porque es la persona la que tiene el verdadero poder de manifestarlo en primer lugar, como tulpas o egregores personales y/o colectivos, y no como un agente-entidad afuera de ellas mismas.

Su credo, que es complejo, se basa en capas debajo de más capas de creencias esotéricas compartimentadas que sirven de base religiosa para controlar lo que ese nivel o sector debe o puede manifestar he interpretar como realidad.

Es decir, no es una sola religión la que ellos como controladores tienen, sino que es una amalgama de niveles cada vez más profundos en donde una persona específica solo tendrá acceso a cierta clase de información y no a la que tienen en un nivel más profundo.

Esto aplica hasta con el nivel de la población humana, en donde sus religiones oficiales son la capa más simple y básica de algo más complejo que se desarrolla

abajo de ellos y que crece de complejidad a medida que descendemos en los niveles o compartimentos del sistema de control de la Tierra. En donde cada persona dentro del nivel que sea creará que contiene o tiene la verdad absoluta y no hay más que aprender. Esto se ve claramente desde el nivel básico de la población de a pié, de la gente normal de la población humana.

Cada nivel se aísla del nivel inferior más simple creyendo tener la verdad y al mismo tiempo es mantenida en la oscuridad del siguiente nivel que lo controla. Y así sucesivamente.

Hablando con nombres, las religiones normales son guiadas o controladas por el siguiente nivel que sería los Jesuitas, que creen su propio conjunto de ideas como la verdad, y a su vez serán controlados por otras sociedades secretas sucesivamente más profundas.

Otra manera de entender esto es con otro ejemplo, que serían los Masones. Tiene niveles o compartimentos que están estructurados de esta manera exactamente ya que son parte del mismo sistema. Van desde los niveles básicos de iniciación, incluyendo niveles de Chiqui-Masones en donde involucran o jalar a la juventud para luego ver si son "dignos" de ser iniciados como Masones firmes de grado 1. Y de ahí van oficialmente del grado de profundidad 1 hasta el nivel 33.

Se dice que hay más niveles, y los hay, solo que en mi entendimiento ya no lo toman como grados con esa misma estructura Masonica. Es decir, los Masones acaban en el grado 33 oficialmente para ellos, ya que en los siguientes grados más profundos, que serían del '34' en adelante, ya no son Masones sino sociedades secretas más profundas con aún más poder que controlan a los masones del 1 al 33. Entonces aunque técnicamente habría más grados más profundos, desde la perspectiva Masónica acaban ahí.

Entonces con esta compartimentalización hay literalmente muchas religiones, una para cada nivel, todas creyendo tener la verdad y al mismo tiempo entendiendo a las que están por debajo de ellas.

Es difícil de comprender qué o en qué se basan sus credos. Cambian con cada nivel. En los estadios menos profundos creen en la adoración de entidades que les dan poderes y permisos, entidades del bajo astral que he explicado antes son el resultado de una tulpa o egregor creado por ellos con la ayuda de la población bajo su control usando las religiones como medio de control sobre la realidad y sobre lo que manifiesta la población general y las sociedades secretas con niveles inferiores a la de ellos.

Es válido decir que desde algún nivel o grupo de niveles si, se observa el Satanismo y la adoración a entidades regresivas, al Sol negro y a la Astroteología compleja que de nuevo solo refleja más entidades regresivas.

Y voltean las cosas a su conveniencia para evadir el Karma y que no esté sobre ellos, porque creen en el Karma. Una parte muy grande de sus creencias se basa en su versión torcida de respeto hacia el libre alvedrío para evitar ser víctimas de su propio Karma. Por eso deben decirle a la población general sus planes, que han hecho y que hacen y que harán. Para esto usan series, películas, música y todo lo que está en los Medios Masivos de Comunicación.

Robert: Gracias. Dijiste: "En este punto, los Jesuitas Illuminati Cabal y los miembros superiores saben que la especie humana no está sola como un ser inteligente en un modelo específico de un cuerpo biológico llamado 'humano' (Lyriano desde un punto de vista estelar). Y están todo el tiempo en contacto y haciendo acuerdos con otras especies que residen en la Tierra y fuera de la Tierra." Entonces quieres decir que saben que nosotros no somos este cuerpo, que ya tenemos un cuerpo? Están en contacto y negociando con los que "manejan" estos trajes biológicos aquí?

Yazhi: Desde el punto de vista de lo que saben las sociedades secretas profundas, imposible de precisar a qué nivel de profundidad, todos su miembros ya como parte

de su estructura de creencias saben que el cuerpo biológico solo es un contenedor temporal y que es para mantener en el 3D a un "alma" o punto de atención consciencia estelar de múltiples razas.

Aunque esta es mi explicación con mis palabras, ellos obviamente la darán a su manera y con sus conceptos que pueden o no estar alineados con los míos. En donde más sé que diferimos es en el concepto de alma mismo. Ellos aún mantienen el concepto de alma como se entiende tradicionalmente y hasta cierta profundidad dentro de sus estructuras secretas. Sus estructuras de creencias siempre tenderán a ser una combinación de las menos profundas con datos y modificaciones paulatinas que añaden complejidad a medida que se avanza en su estructura de poder.

Robert: Cuando dices que el Vaticano esta hablando con los oficiales de la Federación por encima del nivel local te refieres a los miembros de la Federación que están en Saturno?

Yazhi: Si exactamente. Me refiero a que hablan directamente con los representantes de la Federación nivel sistema solar, basados en Saturno.

Robert: Ok. Se sabe exactamente en que los Agarthianos trabajan con el Vaticano?

Yazhi: De vez en cuando ha salido información aquí de que alguien del nivel Agartha habló con alguien del Vaticano. Si, hay comunicación entre ellos. Que se dice o a qué nivel, no se sabe.

Robert: Pero esas razas de la Federación no ven que el trato que están haciendo los del "Cabal" a la humanidad es un trato de menosprecio? No ven que están menospreciando la vida? Que ética es esa?

Yazhi: No ven lo que ocurre en la Tierra bajo el mismo lente que los que viven en la Tierra. Muy seriamente ven lo que ocurre en la Tierra como el resultado de los deseos reales y profundos de la población que ahí vive y por consiguiente deben respetar dichos deseos. Aun la intervención de los regresivos en la Tierra haciendo cosas innombrables en contra de la población humana, y manipulándolos torciendo verdades para que accedan a cosas que de otra manera no aceptarían, también lo ven como manifestación directa de las personas, colectivo e individuos que viven ahí. Por lo tanto la Federación solo se concreta en monitorear que ese libre albedrío se respete, ven a los regresivos de la Tierra como consecuencia y manifestación directa del mismo pueblo que los sufre.

Básicamente eso es lo que esta sucediendo aquí con respecto a la Federación y sus políticas de no intervención con la Tierra. En donde también hay intervención con la Tierra de parte de miembros de la Federación pero como consecuencias de acuerdos pre-encarnación con las personas afectadas.

Robert: Se sabe que papel desempeña un sumo sacerdote de esas sociedades secretas como el "Papa" a espaldas de los feligreses teniendo en cuenta que tienen el conocimiento de la falsedad de la religión y que rinden culto al satanismo?

Yazhi: Si, su papel es perpetuar y ver que se siga perpetuando las dinámicas y las reglas que impone su religión como método de control sobre las masas. Tal y cómo el mismo lo dice, es el pastor que ve que las ovejas no se salgan de lo acordado y sigan dentro del rebaño. En sus caras les dicen que son ganado y que los explotan como tal, bajo la excusa de que los "cuidan".

El Papa es un sacerdote de nivel bajo, del tipo títere o frente oficial para una institución de control sobre las masas y tiene que obedecer a sus amos que están fuera del ojo público y están por encima de él en la escala de poder. Tiene un papel a desempeñar y ese papel es perpetuar a la iglesia como método de control siendo el frente publico de dicha institución.

Robert: Estos humanos que sienten un menosprecio por la "humanidad", que se guardan la tecnología para si mismos aparentan ser jóvenes entre 20 y 25 años (cuando en realidad tienen cientos de años) ya que tendrían las tecnologías de los Med-Pods?

Gosia: A esto añadiría: y porque se ven viejos y tan arrugados? O esos son clones para el público?

Yazhi: La mayoría de esos niveles altos de la sociedad, así como los que tienen niveles de control o de poder dentro de las sociedades secretas y de los niveles de los Illuminati, por lo general se mueven como personas normales, con un envejecimiento normal. Al parecer el nivel que tiene acceso a los Pods Medicos es aún más profundo y tienen poco o nulo contacto con la sociedad humana normal. Aún así yo me he preguntado muchas veces si momias como Soros, entre otros con tanto poder y dinero, no tendrán acceso a esos Pods. Esto se me hace ilógico y me pone a pensar dos cosas.

Sea que no tienen el nivel de poder que es necesario para tener acceso a los Pods, o simplemente son frentes públicos o semi públicos para disociar o guiar al público en otra dirección y lejos de los verdaderos seres con control y poder sobre la humanidad que muy bien podrían ser millonarios de apariencia siempre jóvenes pero que aparentemente no tiene ninguna cara pública aunque los vean caminando por los clubs de yates de Mónaco y de Marsella. La gente solo los confunde con otros jóvenes comunes y corrientes ignorando que pueden tener cientos de años de edad. La verdad es que esta clase de humanos con poder mantienen sus identidades efectivamente muy en cubierto y no puedo asegurar con total certeza qué ocurre en qué nivel con respecto a los Pods Medicos que si, se sabe que tienen en algún nivel en la Tierra. Pero ¿reservados para quienes? No lo puedo saber a ciencia cierta.